

MANZANARES

Están siendo realizadas con cargo al Plan E correspondiente al 2010

El cubrimiento del emisario residual, a buen ritmo

Redacción

Las obras que el Ayuntamiento de Manzanares realiza con cargo al Plan E de 2010 marchan a buen ritmo, según informó el concejal Beatriz Torres. La responsable municipal de Obras y Servicios explicó que se están cubriendo 810 metros del emisario de aguas residuales que llega hasta la depuradora. Además se mejorará la iluminación en diferentes puntos del municipio.

Las obras de cubrimiento del emisario de aguas residuales consisten en la instalación de un colector que sustituye el canal abierto de más de 800 metros de longitud que llega hasta la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR). Este emisario, con muchos lodos en su fondo y poca

pendiente, generaba malos olores y, en caso de grandes avenidas provocadas por la lluvia, se desbordaba e inundaba zonas colindantes.

Se están cubriendo 810 metros del emisario de aguas residuales

Estos problemas quedarán solucionados con el nuevo colector, que se va ensamblando con la ayuda de una grúa y que deja una galería de 2,50 metros de ancho

por 2,75 de alto. En las zonas sobre las que hay pasos de vehículos se han instalado galerías reforzadas para evitar hundimientos. El colector termina en un aliviadero que conduce el caudal de las aguas residuales hasta la depuradora que gestiona Acciona, empresa que antes de comenzar las obras se encargó de la limpieza de lodos y fangos.

La concejala de Obras del Ayuntamiento de Manzanares, Beatriz Torres, dijo que se trata de una gran obra a la que, quizá por encontrarse a las afueras y quedar bajo tierra, "la gente no le da la importancia real que tiene".

En el tramo final del emisario que queda descubierto junto a la depuradora se ha demolido el puente existente y se ha construi-



do otro con mayor altura para no impedir el curso de las aguas en caso de elevación del caudal, y evitar así que el puente actúe como dique y provoque desbordamientos.

Las obras financiadas con cargo al Plan E 2010, fueron adjudicadas por el Ayuntamiento de Manzanares por 1.441.831 euros más IVA a la Unión Temporal de Empresas (UTE) formada por Obras Aconosa, S.L. y Electricidad Jesús Bárcenas, S.L. Y es que, como mejora solicitada en la licitación y ofertada por la UTE adjudicada,

figuraba la instalación de alumbrado en varios puntos del municipio.

Se iluminarán el tramo de la salida de Manzanares desde el barrio de la Divina Pastora hasta la N-430 por la carretera de Villarrubia (tras el Hipermercado Eroski) y la parte manzanareña del Camino de Membrilla. Además se mejorará la calidad energética de las luminarias en otros puntos donde se sustituirán las cabezas de las farolas, como en el Polígono Industrial, Avenida del Parque, Avenida de Andalucía y Plaza del Gran Teatro.

Las obras de la Casa de Cultura, a punto de terminar

Redacción

La Casa de la Juventud de Manzanares está sufriendo una serie de obras de mejora y ampliación. La principal reforma ha consistido en la anexión de la antigua nave central del Mercado de Abastos a las dependencias del Centro de Información Juvenil.

Las obras, que han permitido un incremento en su superficie de más de 400 metros cuadrados, se encuentran ya en un estado muy avanzado, como ha podido comprobar "in situ" el concejal de Juventud del Ayuntamiento de Manzanares, Fernando Criado.

En este momento, se están rebajando los techos, para facilitar la climatización del local, e instalando la iluminación. También se está adecentando la entrada principal, con el enlucado de las escaleras de acceso.

La nave central del Mercado de Abastos se ha convertido en un espacio diáfano, tras demoler los antiguos puestos de venta y el muro que la separaba del Centro de Información Juvenil. Se ha embaldosado el suelo, enlucado las paredes y colocado un zócalo de madera.

Mejor accesibilidad



Así mismo, se está construyendo un aseo para minusválidos, adaptándose a la actual normativa. El concejal de Juventud afirma que se trata de facilitar el acceso a los servicios que se presta desde esta institución a todos los jóvenes de Manzanares.

Obras de mejora

Entre las mejoras que se van a llevar a cabo, la Casa de la Juventud contará con una sala de informática mayor que la actual, situada en las antiguas instalaciones del Centro; un taller para celebrar diferentes cursos, sala de lectura y bi-

blioteca. Igualmente, se construirá una sala de reuniones para las asociaciones, así como un salón de actos de 120 metros cuadrados, para eventos, charlas o proyecciones. La zona recreativa, dedicada principalmente a juegos de mesa, también será ampliada.

Criado apuntó que, desde el área de Juventud se espera que las obras hayan finalizado para finales del mes de diciembre, de cara a las vacaciones de Navidad. La Casa de la Juventud tendrá, a partir de ese momento, su nueva entrada por la calle Pérez Galdós.

El Gobierno regional destinará dos millones para la Residencia de Mayores 'Los Jardines'

Redacción

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha aprobó un gasto superior a 1,9 millones de euros, que se destinará al funcionamiento de la Residencia de Personas Mayores y el Servicio de Estancias Diurnas "Los Jardines", de Manzanares.

Con este montante económico se garantiza la contratación de los servicios de limpieza, lavandería, mantenimiento, recep-

ción y restauración en esta residencia pública, titularidad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

La Residencia "Los Jardines" es un centro de alojamiento y convivencia destinado a cuarenta y ocho plazas residenciales para personas mayores en situación de dependencia, y con un Servicio de Estancias Diurnas con veinte plazas para afectados de Alzheimer.

Aprobado el expediente de contratación de obras para la limpieza y cierre del vertedero

Redacción

El Ayuntamiento de Manzanares procederá a la limpieza y retirada de vertidos incontrolados de las cunetas y caminos del paraje "El Carriello" para llevar a cabo el cierre definitivo del antiguo vertedero tras ser aprobado el expediente de contratación de obras por la Junta de Gobierno Local.

En la sesión ordinaria del 2 de noviembre, la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Manzanares aprobó el expediente de contratación de las obras de adecuación y vallado del vertede-

ro en la parcela 42 del polígono 141, y la parcela 208 del polígono 142 del catastro de rústica. El presupuesto es de 636.675,43 euros más IVA, y el plazo de ejecución de las obras es de dos meses a partir del día siguiente al de la firma del contrato.

Por tratarse de materiales y objetos de distinta naturaleza se realizará una recogida selectiva y se enviará a gestores autorizados para su tratamiento y reciclaje. Con esta actuación el equipo de gobierno espera que se ponga fin a la polémica que ha suscitado el vertedero.